

雲林山長福寺

長福寺の開起年代は不詳ですが、菊池武光により創建され、元は天台宗でしたが後に禅宗となりました。
元の寺跡は現在の場所より南へ約100mの付近に位置しており、通称で堂床と呼ばれていました。また、元の寺跡の西南方約200mの所に円楽坊の墓とされる自然石が祭られていますが、この場所が元の寺の入口であったと伝えられています。
寺の御本尊は十一面観世音菩薩で、両脇に不動明王と吉祥天が祭られています。御本尊の観世音菩薩は、輪足山東福寺の千手観音・吾平山相良寺の千手観音と共に僧行基の作といわれています。



認定番号第ふるさとH23-1号
推薦者 北原区

人権同和教育シリーズ ⑩
平成23年度菊池北中学校卒業
まつむらみなみ
松村美波さん

人という存在

みなさんは今幸せですか？自分らしく生きていますか？自分らしくいられる場所がありますか？苦しい時、そばにいてくれる人はいますか？そして心から笑えていますか？
私は今、とても楽しい日々を過ごしています。私は今年の春から中学3年生になりました。3年生になってかなり自分の周りの環境が変わりました。学校の先生や塾の先生も少し忙しくなって、ピリピリした状態で少し焦りながら中学校生活最後の年を迎えました。
中学校に入って、総合的な学習を使って、人権について考えてきました。「あの嫌いな人」、「あの人、性格悪そう」という言葉を、よく耳にします。私も、そういうことを口にしたこともあります。だけど私は、多分その人のことを知っていないんじゃないかなと思います。もっと言えば、その人を知ろうとしないんじゃないかと思っています。人間だから、合う・合わない

いとかあると思うし、苦手だなんて思うこともあると思います。人間だから仕方ないのかも。人間だから、人間だから、人間だからってそれで済ませていいのでしょうか。その人のことを嫌いなと思うと、不思議に相手も自分のことを嫌いなようになります。「あの人、自分のことと嫌いなのかな」と思うことがあると思うけど、それはもしかしたら、自分もその人のことが嫌いなかもしれない。私はそう思います。人には必ず欠点があります。だから支え合って生きていこうと思うし、人間は助け合って、お互いを尊重し合うことに意味があると思うし、だからお互いの良い所を見つけて本心に信頼できる人間関係を作っていかなければならないと思います。
私は今、心から笑えます。それは、みんながそばにいてくれるから。どんな時もずっと横にいてくれるから。悲しい時、励ましてくれる人がいます。うれしい時、誰よりも一番に喜んでくれる人がいます。そして、一緒に笑ってくれる人がいます。私は私であるために、今、この場所が私の本当の居場所です。私は、そんなかけがえのない大



泗水東小学校6年
は濱 未夢さん

切な空間に存在できたこと。私のずっと変わらない大切な人がいることに、私は心からうれしく思っています。
「人生、山あり谷あり」どんな瞬間も私は私でいれる自信があります。私を守ってくれる大切な人がいるから。私を必要としてくれる人がいるから。私は、今を大切に、今この時間を大切に。これからも前を向いたり、時には少し後ろを見ながら。それでも進んでいきたい。
今、この学年になって、いろんなことがあったからこそ、こんな思いを持つことができました。受験とか人間関係のことで不安で不安で押しつぶされそうになったからこそ、当たり前横にいてくれた大切な人の存在に気づけたと思います。
どんな時も私は、感謝の気持ち

ちを持ちたい、どんな時も笑っていようと思います。だけど、辛い時は泣いてもいいんだよね。大切な友だちが、大切な家族がそばにいてくれるから。
私は、人は弱いものだと思いません。だからこそ、人は人を傷つけてはいけません。人は一人じゃないから。みんなかけがえのない大切な存在だから。
「All for one」
「One for all」
みんなは一人のために。一人はみんなのために。
戸崎小学校 3年
三石 たくみさん
てんこうせい
てんこうせい
とてまたのしみ
二年生は十七人になる
とてもうれしい
てんこうせい
かぞくごっこを
したいな
とてもわくわくする

菊池夢美術館情報

問い合わせ先 菊池夢美術館 ☎0968 (23) 1155



横手一敏写真展

期間 4月1日(日)
～4月15日(日)

県内に生息する野生動物をご覧ください。



ボタニカルアート展
山本知子

期間 4月17日(火)
～4月29日(日)

手作りバッグ展同時開催。

開館時間 午前9時～午後5時30分
※期間中の休館日はありません

わいふ一番館だより

問い合わせ先
わいふ一番館 ☎0968 (24) 6630

宮本真治 コレクション展
期間 4月10日(火)～4月22日(日) 宮本真治
東海道五十三次、写楽ほか浮世絵やレコード(ジャケット)などこれまでにコレクションしたものをお見せします。
ちぎり絵教室展
期間 4月24日(火)～5月6日(日) 松永恭子
ことのほか寒かった冬も終わり、暖かくなってまいりました。定期のちぎり絵展を行いますのでぜひご覧いただきますようご案内します。
まちかど資料館企画展
大正・昭和レトロ展
期間 4月1日(日)～7月29日(日)
古き良き時代大正、希望を胸にがむしゃらに頑張った昭和の時代、ちょっとだけ立ち止まって大正と昭和の風を感じてください。
レトロ館、千年の風館(土・日のみ)で同時開催。
※休館日：月曜日(祝日の場合は翌日)



自然・農業に関するもの、竹細工や料理などさまざまな体験を楽しむ施設。宿泊、食事利用も可能

◆きくちふるさと水源交流館
廃校となった菊池東中学校は「楽しい学び舎Ⅱ楽校」として生まれ変わりました。レストラや宿泊施設を整備し、木造校舎の教室は各種研修会や展示会などに、グラウンドや体育館はスポーツ合宿やレクリエーションなどに利用されています。
本市のグリーンツーリズム推進拠点に指定され、自然を感じる「体験プログラム」も充実しています。米づくりなど農業に関する体験から団子づくりなどの郷土料理、竹細工など楽しく自然を学ぶことができるプログラムです。
学校・職場などのグループ、また家族でも利用できます。

問い合わせ先
きくちふるさと水源交流館
☎0968(27)0102

消費生活相談室を
リニューアル!

第一幼稚園の年長児たちが3月12日、市役所の表玄関にある「消費生活相談室」をリニューアルしました。これは、消費生活問題や多重債務などのトラブルに巻き込まれて、不安な思いをしながら相談に来る人の気持ちを少しでも癒すことができました。の思いから行われたものです。



リニューアルしてくれた第一幼稚園の園児たち(当時)



折り紙や絵などを貼り付けました

園児たちが保育園で制作したチューリップの折り紙や絵を相談室の壁に貼り付けて装飾。暗いイメージだった相談室が明るくなりました。
近年、さまざまな手口で巧妙化する消費生活トラブルですが、今後、少しでも多くの相談者が気軽に利用でき、問題を解決できる消費生活センターを目指して頑張っていきます。
一人で悩まずに気軽に菊池市消費生活センターへご相談ください。秘密は厳守します。

「はい!こちら菊池市消費生活センターです!」⑧
問い合わせ先 菊池市消費生活センター ☎0968(36)9450
平日午前10時～正午、午後1時～午後4時 商工観光課入り口